

Kapolres Cianjur Pimpin Serah Terima Jabatan Kapolsek Jajaran Polres Cianjur dan Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 7, 2024 - 14:44



Cianjur - Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., memimpin kegiatan serah terima jabatan sejumlah Kapolsek Jajaran Polres Cianjur serta Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian Periode 1 Agustus 2024. Acara tersebut berlangsung di lapangan Apel Mapolres Cianjur pada Rabu, (07/08/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh para Pejabat Utama Polres Cianjur, para Kapolsek Jajaran Polres Cianjur, Perwira Staf Polres Cianjur, Bintara dan ASN Polres Cianjur, serta Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur, Ny. Sari Yonky, bersama para pengurus Bhayangkari Cabang Cianjur.

Dalam serah terima jabatan tersebut, beberapa pejabat yang melaksanakan tugas baru di antaranya adalah Kapolsek Cibeber, Kopol Aca Nana Suryadi, S.H., menyerahkan jabatan kepada AKP Tio, lalu Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyerahkan jabatan kepada IPTU Dedi, selanjutnya Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, S.H., menyerahkan jabatan kepada AKP Nanang Laksana dan Kapolsek Sukaluyu diserahkan oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. kepada AKP Akhmad Tri Lesmana, S.H., M.M. Diketahui Kapolsek Sukaluyu sebelumnya dijabat oleh Kopol Yayan Suharyana yang telah pensiun terhitung mulai tanggal 1 Juli 2024.

Kegiatan serah terima jabatan dan kenaikan pangkat ini merupakan bagian dari penyegaran dan peningkatan kinerja di lingkungan Polres Cianjur. Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur menyampaikan apresiasi atas dedikasi para pejabat lama dan berharap para pejabat baru dapat melanjutkan tugas dengan baik serta membawa inovasi untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Selain itu, dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian sebanyak 2 personel, yaitu Kenaikan Pangkat Pengabdian dari AKP ke Kopol sebanyak 1 orang atas nama Edi Dadang Hidayat yang menjabat sebagai Kanit Reskrim Polsek Cilaku dan kenaikan pangkat pengabdian AIPTU ke IPDA sebanyak 1 orang atas nama Saepurohman.